
∞ Les Belles Personnes ∞

Loin des modèles aux teints charmants. Qui déteignent en tous temps sur nos panneaux d'affiches; mitraillés, ascétiques, que l'on croise encore souvent, tout le jour, tous les jours durant. Némésis des éphèbes et pucelles fantasmées, sont la famille silencieusement invisible. Nommée invalide.

Tout branlant, boitillant les éclopés! Toisés par oeils torves aux pensées fiels. Mais qu'affectionne l'esprit de foire à desseins de s'élever, et panser leur ego maigre. Pas de statues des chairs brisées, des bosses laides, des culs chancelants, et crânes troués. Ni de gloire aux immobiles, ni de chant aux insensibles : place aux souffreteux et éternels azimutés.

Qui; de miroir à leur comparse: s'exposent en joie par leur disgrâce, senteurs d'unique : Félicité. Semblant luire de ce baroque, essentiel : imparfait, du vif éclat de toutes pépites. Sont ceux de la silencieuse famille portant nom de «Belles Personnes».